

Rêves lucides | Visionnement de vidéos

Ce que je vais dire, c'est que, si j'ai bien compris ce que vous avez reçu d'une sorte de rêve lucide, c'est très semblable à la façon dont je le reçois. Je suis au lit, je dors, puis je me réveille un peu et on m'envoie un téléchargement d'informations, certaines par des mots et d'autres par des images. Cette information est martelée dans ma pensée plusieurs fois jusqu'à ce que je m'en souviens pleinement. Ensuite, il y a une courte pause et cela recommence. D'autres informations m'ont rejoint la pensée encore et encore jusqu'à ce que je retienne le message complet. Puis, quelques fois de plus, toute l'histoire m'est martelée, assez fortement, pour m'assurer que je l'ai conservée. Je me lève du lit, tôt le lendemain matin, assez épuisé et je prends note de tout cela. Mais je trouve cela très fatigant. Est-ce que c'est « grosso modo » ce qui vous est arrivé? C'est dramatique et plutôt traumatisant.

Maintenant, regarder des vidéos. Il est tout à fait vrai que, lorsque quelqu'un fait une vidéo, c'est en temps réel. Même si vous regardez cette vidéo quelques années plus tard, vous la regardez en temps réel – au moment où la personne l'enregistrait. De plus, l'espace est affecté. Je sais depuis longtemps que, si je fais une vidéo dans le sud de la France un certain jour, quelqu'un qui regarde la vidéo des années plus tard ailleurs dans le monde fait un lien avec moi dans le sud de la France ce jour-là. C'est comme si les vidéos passent le temps et l'espace.

C'est la même chose avec une photo fixe. Vous pouvez regarder une photo prise il y a des années, en vacances quelque part, et vous avez un moment de temps et d'espace capturé sur cette photo.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :